

14

RAT & TAT

■ **Leserbriefe**

Programmatik vergessen

■ Zu *jW* vom 18./19. Juni: »»Auch ich hätte mir mehr Protest gewünscht««

(...) Wo und wann hat die Partei Die Linke, wenn sie mitregieren durfte, sich in substantiellen Fragen einmal im Sinne ihrer Programmaussagen tatsächlich verweigert? Wo hat sie einmal wirklich einen spürbaren Unterschied gemacht, wenn sie an der »Macht« beteiligt war und mit Standhaftigkeit Posten riskiert hätte wie in Berlin, Sachsen-Anhalt, Mecklenburg-Vorpommern, Brandenburg, Thüringen? Vielleicht könnten Sie positive Fälle in einem Artikel einmal zusammenstellen? Ich fürchte, das wird nicht sehr umfangreich werden. (...)

Hagen Kühn, Stendal